

[News](#)

News: Vorstand von „Kinner un Lü“ wurde im Amt bestätigt

Beigetragen von JNN am 03. Mai 2018 - 22:39 Uhr

Kürzlich fand im Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“ die Jahreshauptversammlung von „Kinner un Lü e.V.“ statt. Mit viel Freude und Dank ist die Spende von 1000 Euro der Juist Stiftung am Anfang der Jahreshauptversammlung überreicht worden. Das Geld ist bestimmt für das kommende Theaterprojekt mit dem Titel „Rapunzel - neu frisiert“.

Zwei Aufführungen sind für Oktober 2018 im „Haus des Gastes“ geplant und die Kinder proben jetzt schon mit viel Freunde und Elan. Weitere Spenden sind für den Verein von der AG Reederei Norden Frisia in Höhe von 400 Euro, der Ostfriesische Landschaft in Höhe von 2.000 Euro und der Sparkasse Aurich-Norden in Höhe von 600 Euro eingegangen. Der Vorstand bedankte sich auch sehr für diese Spenden.

Jeder Theater- und Tanzkurs wird vom Verein mit ca. fünf- bis sechshundert Euro je Kurs bezuschusst; Kinner un Lü e.V. ist immer wieder auf Geld von Sponsoren angewiesen, um diese Kurse zu finanzieren. Leider mussten zwei Tanz-/Theaterkurse kurzfristig abgesagt werden. Daher sucht man für 2018 und 2019 ganz dringend Sponsoren und Geldgeber für die anstehenden Projekte, wobei natürlich Spendenbescheinigung ausgestellt werden können.

Rückblickend auf das Jahr 2017 fanden acht Tanz- und Theaterkurse mit der Tanz- und Theaterpädagogin Nelia Nusch mit 126 Kindern/Tanz und 91 Kindern/Theater statt. Die Kurse erfreuen sich einer großen Beliebtheit bei den Kindern und sind auch weiterhin geplant. Der nächste Tanz- und Schauspielkurs findet vom 1. Juni bis 3. Juni 2018 im Dorfgemeinschaftshaus statt.

Seit August 2017 bietet Dipl. Sozialarbeiterin Elke Niewald ein vom Landkreis Aurich gefördertes Programm „Treff Punkt Familie“ an. Die Gelder hierfür sind vom Landkreis neu bewilligt worden, somit kann Elke Niewald auch weiterhin zwei Kindergruppen (eine davon halbjährig) anbieten, ebenso ein Projekt in der Grundschule gemeinsam mit einer Lehrkraft sowie individuelle Lernförderung insbesondere zum Übergang in die Oberschule. Ein Beratungsangebot an Erwachsene mit ihren Kindern wird in der Inselfpost veröffentlicht.

Im Oktober 2017 wurde zudem wieder ein Judo-Workshop mit Jens Kommichau angeboten. Die Gruppe bestand aus neun Kindern.

Nachdem der Kassenwart und der Vorstand entlastet wurden, standen turnusgemäß die Neuwahlen an. Der alte Vorstand erklärt sich bereit, erneut zu kandidieren und wurde einstimmig wiedergewählt. Der Vorstand besteht somit weiterhin aus Annette Steinkrauß als 1. Vorsitzende, Heike Göttlicher als 2. Vorsitzende, Kassenwartin Stefanie Rump und Schriftführerin Elke Niewald.

Kassenprüferinnen sind weiterhin Simone Heyken und Hilta Desper-Moritz, Stellvertreterin ist Sylvia Hupens.

Nach langer Diskussion haben die Mitglieder sich entschieden, die Beiträge für die Kursangebote für Tanz- und Theater sowie Judo um fünf Euro pro Kurs/Kind zu erhöhen. Weitere Planungen und Aktivitäten für 2018 sind wieder ein Judo-Kurs in der ersten Woche der Juister Sommerferien, Tanz und Theaterkurse, zudem ist am 28. Juli ein Kuchenstand auf dem Familienfest geplant. Hierzu werden noch Helfer/innen gesucht, ebenso sind Kuchenspenden willkommen.

Unser Foto zeigt die Scheckübergabe von der Juist-Stiftung, (v.l.n.r.) Annette Steinkrauß, Dieter Brübach und Inka Extra (Vorstandsmitglieder Juist-Stiftung), Heike Göttlicher, Elke Niewald.

TEXT und JNN-FOTO: KINNER UN LÜ E.V.

Article pictures

